



Développement durable et qualité de vie des personnes âgées

Les Assises Générations Durables qui se sont déroulées à Lyon le 10 décembre 2015 sous l'égide de la FNAQPA (Fédération Nationale Avenir et Qualité de vie

des Personnes Agées), et devant près de 200 directeurs d'établissements, ont démontré, preuve à l'appui, que le développement durable est un véritable outil de performance et d'efficience. Lors de cet événement, l'ensemble des résultats ont été présentés: de la première revue de littérature réalisée sur ce secteur, en passant par l'enquête nationale réalisée par l'Université Claude Bernard Lyon 1 auprès de 486 établissements, et bien sur les résultats des 15 expérimentateurs (Ehpad et SSIAD) dont les responsables étaient venus de toute la France pour faire part de leur expérience.